

Un million de signatures au Venezuela contre le blocus étasunien



Caracas, 14 août, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a salué la collecte d'un million de signatures contre le blocus étasunien.

Au cours d'un meeting pour le sixième anniversaire des programmes sociaux connus comme système de missions, Nicolás Maduro a souligné que la campagne nationale placée sous le slogan NO MAS TRUMP, Pas Plus de Trump, démontre le rejet de la nation à l'égard des mesures coercitives de Washington. Pour le rappel, le gouvernement nord-américain a récemment gelé tous les avoirs du Venezuela aux États-Unis.

Le président vénézuélien a d'autre part dénoncé la rupture par l'administration Trump de tous les statuts légaux et des Droits humains établis par l'ONU.

De son côté, le ministre de la Défense, Vladimir Padrino a appelé à l'unité de tous les Vénézuéliens face à l'escalade des agressions du gouvernement étasuniens.

Il a lancé cet appel peu après avoir signé le document rejetant le blocus étasunien dont fait l'objet le peuple vénézuélien.

Le ministre de la Défense a assuré que les Forces Armées Bolivariennes resteront fermes aux côtés du peuple dans la défense des institutions et du système démocratique en attachement à la Constitution.

Il a également fustigé la position servile et apatride de quelques dirigeants de l'opposition qui ont appuyé le blocus nord-américain et qui se sont prononcés pour l'augmentation des pressions sur le gouvernement légitimement élu aux urnes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/198995-un-million-de-signatures-au-venezuela-contre-le-blocus-etasunien>



Radio Habana Cuba